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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 22 settembre 2020   

 
L’anno 2020, il giorno ventidue del mese di settembre si è riunito il Consiglio Circoscrizionale 

della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, 

comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso e-mail del 28 agosto 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme 

di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dall’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali 

Il Segretario, su invito del Presidente , procede all’appello, al termine del quale risultano essere  assenti : il 

Consigliere  Buonpasso, Lupo e Tuzzolino.  

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:40, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Consiglieri:Buccola, Dentici e Sinopoli.  

Il Presidente : dopo un breve accenno alle consultazioni elettorali di ieri, scorre l’O.d.G  e pone in 

discussione la Mozione al punto 6/h prot. 576,  avente per oggetto “ Rifacimento manto stradale Via Mulino” 

presentata dal V.P. Schiera, e chiede al Segretario di darne lettura. 

Alle ore 09:46 entrano in Videoconferenza i Conss. Buonpasso e Lupo. 

Alle ore 09:47 entra in videoconferenza il Cons. Tuzzolino. 

Il V.P. Schiera : Illustra la mozione,  intanto per i colleghi , individua la posizione della via che si trova tra 

le vie Boccadifalco e  Pilleri, prosegue comunicando  che da personali verifiche effettuate ha constatato lo 

stato di degrado del manto stradale della via in oggetto che pone una serio pericolo all’incolumità pubblica, 

in considerazione di ciò chiede che la sua mozione venga approvata e che al più presto la Pubblica 

Amministrazione si adoperi per il rifacimento del manto stradale tenendo conto che anche le periferie fanno 

parte della Città. 

Il Cons. Ruggiero: ringrazia il collega per l’attenzione che riserva sempre alle periferie del territorio 

circoscrizionale  e Via Mulino ne fa parte, in secondo luogo è un intervento richiesto a tutela della pubblica 

incolumità, continua ricordando le innumerevoli richieste di questo tenore fatte, tanto da sembrare un 

copia/incolla delle stesse, includendo al rifacimento dell’asfalto anche quello dei marciapiedi, ribadisce il suo 

grazie al collega e si dichiara favorevole. 

Il Cons. Di Vincenti:  riferisce di conoscere bene luoghi e situazione, riconoscendo che è necessario un 

intervento urgente, così pure per altre zone periferiche del territorio, dichiara che voterà a favore della 

mozione. 

Il Cons. Buccola: ribadisce che ormai è un continuo ripetersi, e che il problema comunque nasce sempre sul 

chi alla fine dovrà effettuare i lavori, ringrazia per la mozione il Collega Schiera e dichiara il suo voto 

favorevole. 

Il Cons. Buonpasso : da subito dichiara il suo voto favorevole , riferisce di conoscere abbastanza bene i 

luoghi e che già in precedenza lo  stesso ha sollecitato per interventi di altro tipo,  senza ottenere risultati 

dall’Amministrazione si augura che la stessa intervenga al più presto per bandire l’appalto per il rifacimento 

del manto stradale per tutte le vie che necessitano di tali interventi, si continuerà a chiedere finchè non si 

avranno risposte. 

Il Cons. Sinopoli: interviene dichiarando di essere favorevole alla mozione, ricordando che quando vi sono 

queste tematiche , si parla di servizi verso i cittadini e di attenzione alla loro incolumità, grande attenzione 

alle periferie, non ci sono cittadini di serie A o serie B  e tutti pagano le tasse, poi conclude augurandosi che 

presto si sblocchi questa situazione di stallo generale  e che si torni presto a rendere i servizi ai cittadini 

Il Cons. Lupo: dichiara il suo voto favorevole alla mozione del V.P. Schiera , riferendo che tutti ormai sono 

consapevoli dello stato pietoso delle strade di quasi tutta la città, si augura che quanto prima  
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l’Amministrazione appalti questo servizio così da avere un interlocutore a cui rivolgersi per gli interventi, 

anche se arrivano notizie dalle quali si evince che questa situazione permarrà ancora fino a tutto Marzo 2021 

e che in questo lasso di tempo la RAP si occuperà solo di piccoli interventi  

Il Cons. Tuzzolino : in considerazione che i colleghi che lo hanno preceduto hanno già detto tutto quello che 

c’era da dire fa la sua dichiarazione di voto “ Favorevole” alla Mozione. 

Il Presidente: invita la Segreteria a procedere al voto per appello nominale , il cui esito è il seguente: 

  

Presenti  e Votanti 10 

Assenti              00  

Favorevoli             10 

Astenuti              00 

Contrari   00 

La mozione lett. h) avente ad oggetto:  “Rifacimento manto stradale Via Mulino “ (prot. 576/regint) a firma 

del V.P. Schiera è approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente alle ore 10:03 sospende momentaneamente la seduta. 

Il Presidente alle ore 10:16 riapre la seduta, ed invita la segreteria a procedere all’ appello , dal quale 

risultano essere assenti I Conss. Buccola, Buonpasso, Dentici e Schiera. 

Alle ore ore 10:18 entra in Videoconferenza il V.P. Schiera. 

Si passa quindi alle Comunicazioni. 

Il Cons. Tuzzolino: più che comunicare chiede al Presidente se ci sono notizie in merito al ripristino della 

cabina di illuminazione che ha lasciato al buio gran parte del quartiere; Se i lavori al Parco Cassarà ripartono 

, se sarà inviata la pattuglia di polizia municipale al mercatino rionale Via M.S.S. Mediatrice e infine se ci 

sono nuove in merito alla questione della nota da inviare per far partire il Decentramento. 

Il Presidente : risponde che per quanto riguarda la Cabina elettrica, l’Amministrazione ha già finanziato 

l’acquisto, e che sentirà i tecnici AMG  in questi giorni per capire se tutti i pezzi occorrenti al ripristino sono 

già stati acquistati; 

Questione Parco Cassarà : riferisce che qualche settimana fa ha inviato una nota al dirigente dott. Fiorino, 

ma non ha ancora avuto risposta, sa comunque che la gara è stata espletata, che ci sono state tre offerte per i 

lavori, ma che non si hanno ancora notizie sulla valutazione di dette offerte; 

Per le  questioni  mercatino e decentramento : occorrerà un po’ di tempo e la giusta serenità , considerato 

che si dovrà fare riferimento a dati a corredo,  per evitare di avanzare delle richieste sommarie da presentare 

agli organi competenti, cercando di trovare le giuste soluzioni in merito. 

Il Cons. Tuzzolino: chiede conferma del fatto che la cabina elettrica è stata finanziata per l’acquisto da parte 

dell’Amministrazione. 

Il Presidente risponde affermativamente. 

Il Cons. Tuzzolino: giustifica l’ulteriore chiarimento , giusto per notiziare con certezza i cittadini. 

Il Cons. Lupo: chiede notizie sui sottopassi – altezza Via Altofonte e Via Gustavo Roccella, dopo tante 

richieste non c’è nessuna notizia, chiede che vengano almeno messi in sicurezza , magari facendo intervenire 

per un sopralluogo dei tecnici comunali, la situazione è di estremo pericolo, alcuni ragazzi non potendo usare 

i sottopassi , per attraversare scavalcano i guardia rail a rischio di essere investiti, continua riferendo di non 

avere notizie della messa in sicurezza dell’aiuola di piazza Pagliarelli dell’intervento di abbellimento e 

decoro e della pericolosità dell’albero davanti la scuola Mancini.  

Avendo il Cons. Lupo menzionato le due delibere a cui fanno riferimento questi interventi, concorda 

con il Presidente che la segreteria invierà al Presidente copia delle stesse . 

Il Presidente: ricorda ai Consiglieri di preparare ed inviare gli atti per poter procedere a stilare il prossimo 

O.d.G. . 

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.27, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

       Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                       Il Presidente.  

    Maria Enza Bastone                                                          Silvio Moncada         
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